

音更へき地保育所 所長 だより



残暑お見舞い申し上げます

学校法人 帯広葵学園

所長 加藤 光恵

今年の夏は予想をはるかに超える暑さでした。保育所では熱中症対策のため外での活動（園庭遊び、散歩、水遊びまでも etc）を制限することもありましたが、夏の遊びもしっかり楽しんだ子ども達。行事や、毎日の遊びを通して、のびのびと自分らしく成長しています。来月には、消防署見学・買い物体験など3所での活動を予定していますよ。それぞれ少ない園児数ではありますが、3所での交流を充実させ、少しでもお友達と関わり、大切な力を身に付けてほしいです。



水・どろんこ遊びの様子



水遊びの時は特に子ども達の笑顔が光って見えます。



遊びの中から発見するワクワクドキドキが子ども達にとって成長への栄養です。



みつけた

今回の「みつけた」は赤い(ピンク)バッタです。東のS君が保育所の裏で見つけたよ。珍しいらしい。



やさいの収穫

保護者の皆さんに協力していただきながら、今年もたくさん野菜を収穫することが出来ました。自分たちで育てた野菜は、きっといつもよりおいしいよね！



南中は旧南中小学校農園跡をお借りしていろいろな野菜を育てました。これからイモ掘りも頑張ります！



東士狩では会長さんの畑でいも掘り体験をさせていただきました。ドンドン出てくるジャガイモに大興奮の子ども達でした。



西中は、枝豆やジャガイモを収穫しました。園庭の一角に作られた畑。自分たちが頑張ったあげたお水でおおきくなったね！



園歌

この度、へき地保育所の園歌が完成しました。昨年「へき地保育所をイメージした言葉」をへき地職員で出し合い、園歌プロジェクトを立ち上げ試行錯誤。最後は加藤がまとめて、へき地保育所、園歌が誕生。今年度の卒園式で歌う予定です。

- さんぽみち •家族みたい
- お庭でりすさんこんにちは
- 元気いっぱい •希望の光
- 虫の声 •あかげらトントン
- 感謝 •キラキラ •夢がひろがる
- 笑顔 •毎日が宝さがし •光の道を歩こう
- 大きな空 •森の中の探検隊 •ニコニコ
- 桑の実みつけた •散歩道の十勝石
- 自然とともに •牧草ロールでかくれんぼ
- 恵みをありがとう •白鳥さんにこんにちは 他

職員がイメージした言葉は...こちら



今回のチャレンジ

いろんなジグソーパズルに挑戦中！あっという間に出来ました



さあ どの言葉が採用されたかは卒園式のお楽しみ！